

# *Malasia dejará de organizar Gran Premio de Fórmula Uno*

---



Kuala Lumpur, 21 nov (RHC) Malasia dejará de organizar el Gran Premio de Fórmula Uno de automovilismo cuando expire el contrato actual en el 2018, dijo hoy el ministro de Turismo y Cultura del país, Nazri Abdul Aziz.

Desde una perspectiva de largo plazo, probablemente es la decisión correcta porque es más caro y ya no es tan atractivo, explicó el Ministro a periodistas en el parlamento nacional.

Reportes de prensa aseguraban que la nación asiática estaba considerando suspender la carrera anual debido al descenso de ventas de entradas y las audiencias televisivas.

Según el funcionario, su país gasta unos 68.6 millones de dólares al año para organizar la prueba, y ese dinero no es rentabilizado.

El Gran Premio de Malasia de este año se corrió en octubre, y el piloto australiano Daniel Ricciardo se llevó su primera victoria de la temporada.

Por su parte, el jefe de la Fórmula Uno, Bernie Ecclestone, había dicho a una revista alemana que tampoco Singapur quería organizar otro GP después de que el acuerdo actual finalice el año próximo.

Les ha costado mucho dinero, pero también les hemos dado mucho dinero. Singapur de repente era algo más que un aeropuerto. Ahora creen que han logrado su objetivo y no quieren más un Gran Premio, indicó el jefe del campeonato.

De esta forma, la región del sureste asiático podría quedarse sin una carrera de la máxima categoría del automovilismo por primera vez desde 1998.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/112785-malasia-dejara-de-organizar-gran-premio-de-formula-uno>



**Radio Habana Cuba**